

FEUILLET PAROISSIAL

PAROISSE SAINT-CLÉMENT

4^e dimanche du temps ordinaire



Chers amis de Jésus,

Saint Matthieu a réuni en un seul lieu tous les enseignements moraux du Christ. Le Sermon sur la Montagne débute avec la proclamation des béatitudes.

Si nous parcourons ces maximes du Seigneur, nous comprendrons facilement pourquoi saint Paul disait que la doctrine du Maître était scandale et folie. Toute personne humaine cherche à atteindre le bonheur, l'objet de son amour. Mais que doit-on aimer? Que doit-on pourchasser en cette vie? L'argent et les trésors? « *Heureux les pauvres.* » La vaillance qui nous permet de braver toutes les difficultés de la vie? « *Heureux ceux qui pleurent.* » La force pour ne jamais se laisser prendre au piège? « *Heureux les doux.* » Le contentement de tous nos désirs et de toutes nos passions? « *Heureux les cœurs purs.* » Le courage de se battre jusqu'au bout? « *Heureux les artisans de paix.* » Tous les moyens possibles pour arriver à ses fins? « *Heureux les persécutés pour la justice.* » Une réputation exemplaire pour briller aux yeux du monde? « *Heureux les persécutés à cause du Nom de Jésus.* »

Est-ce que le message du Christ n'est pas trop idéaliste? En tant que chrétiens, sommes-nous destinés à être piétinés par tout le monde qui comprend la vie d'une façon bien différente? Oui, peut-être. Lorsque nos intérêts sont communs, la cohabitation avec le monde se fera plus ou moins bien. Qui pourrait nous en vouloir d'aider les pauvres à Noël ou les plus démunis des pays en voie de développement? Mais dès que nous parlons des raisons profondes qui nous animent, rien ne va plus! Offrir des « *cadeaux* » pour Noël, bien sûr! Parler de Jésus, sans qui Noël n'existerait même pas, ça non! Organiser des activités pour construire des écoles dans des pays lointains, quelle belle idée! Mais y enseigner la place primordiale de Dieu au sein des familles et de nos sociétés, jamais!

Que faire? Il nous faut d'abord incarner les béatitudes dans nos propres vies. Autrement, nos paroles seraient mensongères et ridicules. Choisir les béatitudes, c'est trouver son bonheur dans la Loi et la Volonté de Dieu et pas dans ces chimères et ces faux-bonheurs que le monde nous présente sans arrêt.

Laissons derrière nous la peur et fixons plutôt nos regards sur les promesses du Sauveur : « *Le Royaume des Cieux est à vous... Vous serez consolés, rassasiés, pardonnés... Vous serez appelés fils de Dieu... Votre récompense sera grande dans les Cieux!* » N'est-ce pas suffisant pour tout laisser et suivre Jésus qui nous appelle?

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien.

SAMEDI 31 JANVIER	
16 h 15	†Jean-Marc Leduc (la famille) †Lucille Belleau (Adrien) †Lise Gendron (SSJB, diocèse de Valleyfield) La famille de Patrick Belleau (Adrien Belleau) Les saintes âmes du purgatoire (Michel Lecours)
DIMANCHE 1 ^{er} FÉVRIER	
9 h 30	†Lise Faubert Vinet (offrandes au salon) †Sylvie Daigneault (Claude) †Maurice Poulin (Mario Poulin) †Lucille Laurin (Mario Poulin) †Lucie Chiasson Vinette, 4^e anniversaire (son époux et ses enfants) †Claude Julien, 1^{er} anniversaire (son épouse)
MARDI 3 FÉVRIER	
9 h 00	†Georgette Maheu (Gérard Brazeau et sa famille) †Claude Jodoïn (SSJB, diocèse de Valleyfield)
VENDREDI 6 FÉVRIER	
9 h 00	†Cédrick Dufour (offrandes aux funérailles)
SAMEDI 7 FÉVRIER	
16 h 15	†René Dubuc, 1^{er} anniversaire (Jeannine Dubuc et ses enfants) †M^{me} et M. Gaston Allard (leurs enfants) †Claire Dubuc Jarry (son époux et ses enfants) †Lomer Arseneault (Claudette et André Gagné)
DIMANCHE 8 FÉVRIER	
9 h 30	†Murielle Allard (offrandes aux funérailles) †M^{me} et M. Gaston Allard (leurs enfants) †Maurice Poulin (Mario Poulin) †Lucille Laurin (Mario Poulin) †Jean-Claude Bayard (son épouse Thérèse) †Martin Elliot (ses parents et ses frères) Aux intentions de ma fille (anonyme)

QUÊTES DE FIN DE SEMAINE

Du 17 et 18 janvier 2026 : **1 078,45 \$**

Lampe du sanctuaire de la Chapelle mariale du souvenir est offerte par les résidentes et résidents du Pavillon Beauharnois, la Résidence Cécile-Godin et la Résidence Beauharnois.



NOUVELLES DE NOTRE PAROISSE

- **Le lundi 2 février**, journée de la Vie consacrée et présentation du Seigneur au Temple.

QUÊTES ET DONS

Afin de faciliter l'acheminement de vos dons, avons mis en place une façon simple et efficace de contribuer à la santé financière de la Paroisse Saint-Clément.

Dès maintenant, il vous est possible de transmettre vos dons en numérisant, à l'aide de vos supports électroniques comme un téléphone intelligent, ce code QR. Les dons qui nous parviennent de cette façon seront comptabilisés comme d'habitude afin de vous émettre un reçu pour fins d'impôt à la fin de l'année.

Par ailleurs, notre campagne annuelle de dîme va bon train. Vous aurez certainement reçu par la poste notre lettre annuelle



Que le Seigneur Jésus bénisse votre générosité et votre souci sincère pour l'avenir de notre Paroisse.

Le 3 février, fête de saint Blaise, évêque et martyr

« Ô Dieu, Sauveur du monde, qui as consacré ce jour par le martyre du très bienheureux Blaise, et lui as accordé cette prérogative, parmi d'autres grâces, de guérir toutes les maladies de la gorge : Nous prions en suppliant Votre miséricorde ineffable, et nous te demandons de daigner bénir par ta piété ces pains, ce vin, cette eau et ces fruits que ton peuple fidèle t'a apporté aujourd'hui dévotement pour être bénits; pour que tous ceux qui en goûteront soient libérés de toute plaie de la gorge, et de toute autre infirmité de l'âme et du corps et qu'ils reçoivent une bonne santé, par les mérites et l'intercession de ce même bienheureux Blaise, ton Martyr et Pontife : toi qui vis et règne, Dieu, pour les siècles des siècles. Amen! »

Bonne semaine !